



**Bürgerinitiative B27 raus
aus Kirchheim e.V.**

für mehr Sicherheit,
weniger Lärm und eine
besser Luft!



www.bi-b27-raus.de

Nach einem tödlichen Unfall auf der B27 haben sich Kirchheimerinnen und Kirchheimer zusammengetan und am 18. September 2018 eine Bürgerinitiative gegen die steigende Verkehrsbelastungen gegründet. Am 24.1.2019 wurde der Verein in das Vereinsregister beim Amtsgericht Stuttgart eingetragen. Mit Bescheid des Finanzamts vom 21.2.2019 wurde der Verein als gemeinnützig anerkannt.

Was wir wollen:

- Gegen den ständig zunehmenden Verkehr auf der Bundesstraße und den daraus resultierenden Ausweichverkehr durch unsere Wohngebiete aktiv werden.
- 20.000 Kfz und darunter 1.600 Lkw jeden Tag sind zu viel.
- Den Bau einer Umgehungsstraße vorantreiben, damit die 60% des Verkehrs auf der B27, die Durchgangsverkehr sind, aus dem Ort herausgehalten werden.
- Verkehrsberuhigende Maßnahmen im Ortskern.
- Höchstens Tempo 30km/h auf allen örtlichen Straßen und weiten Teilen der Ortsdurchfahrt der B27.
- Mehr Verkehrssicherheit bei Kindertagesstätten, Schule und anderen öffentlichen Einrichtungen.
- Verkehrsplanungen auch für Fußgänger und Zweiradfahrer.
- Ausbau von Bussen und Bahnen, ausreichende Pendlerparkplätze.

Unterstützen Sie uns !

- Fragen Sie die Politiker, was sie für die Verkehrssicherheit und gegen die Verkehrsbelastung in Kirchheim tun.
- Werden Sie Mitglied.
- Beteiligen Sie sich an unseren Veranstaltungen und Aktionen.
- Spenden Sie für unsere Arbeit (Spendenbescheinigungen möglich).

Infos & Kontakt

Bürgerinitiative
B 27 raus aus Kirchheim e.V.
www.bi-b27-raus.de

V.i.S.d.P. :
c/o Rolf Riecker
Friedrichstraße 39
74366 Kirchheim
Telefon: 07143 /84 00 16
E-Mail: rolf@riecker.eu